
患者さんの声

入院中、ごはんが白米だと
ビタミンB不足が心配です。

貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございました。

なお、掲載にあたり、患者さんからのご意見を一部編集させていただく場合がございますので、
ご理解いただきますようお願い申し上げます。

見た目ではわかりにくいかもしれま
せんが、基本的に昼食は「麦ごはん」
にしています。献立は、管理栄養士が
栄養バランスに配慮して考えていま
すのでご安心ください。


